
業務名　診療材料，医薬品および検査試薬の一括調達業務

質問事項 回　　答

現在病院が２ヶ月サイトで支払いしているもの
は受託後どのようになるのか

これまで病院が卸業者へ支払っている期間と同
じ期間で受託業者から卸業者に支払っていただ
きたいと考えております。

医薬品や材料等の見積は，業者を絞って行って
もよいのか，または現状通り全取引業者を対象
とするのか

現状どおり全取引業者を対象としてお願いいた
します。

例えば１０社の取引業者を５社にするのか？ 現状の取引業者でお願いいたします。

医薬品には一部メーカー回収や期限切迫等で返
品業務が発生することがあるが，その業務はど
うなるのか？

受託業者と卸業者間で協議をお願いいたしま
す。

現状各病院名で納品等業務が行われているが，
３病院分の伝票コード一つでよいか，３病院分
ごとに分けて運用しなければならないのか？

支出は病院ごとになりますので，伝票も分けて
運用をお願いいたします。

医薬品は現在全体の加重平均値引率で交渉して
いますが，受託後も同様な交渉とすべきなの
か，また全品目の見積なのか？取引する品目・
メーカー等の再編は可能か

価格交渉については受託業者の手法によること
としますが，調達品目は病院局で決定すること
としており，取引品目やメーカー等の再編は考
えておりません。

「当該業務を実施するために要する所要経費
は，材料等の見積金額に含むものとする」とあ
りますが，調達システムも受託者が持込みで対
応し，その経費も見積金額に含むとの理解でよ
ろしいでしょうか？

お見込みのとおりです。

納品時間は特に指定なしとの理解でよろしいで
しょうか？

従来どおり，緊急の場合を除き，検収できる時
間帯で納品していただきます。

対象の病院間で同一物品が採用の場合は調達価
格は同じ金額にする必要があるでしょうか？

現在と同様，同一価格でお願いします。

「許可病床数５００床以上かつ年間手術件数
３，０００件以上の施設において，材料等の一
括調達業務を現在，継続して履行している実績
を有すること」とありますが、Ｈ２７年４月か
らの契約受諾も実績になるのでしょうか？

現に契約があるのであれば，実績となります
が，継続しての履行実績という観点から複数年
の実績が望ましいと考えております。
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